

Ville par la Montreal Street Railway.

Résolu: De référer ladite lettre au Surintendant des Egouts, pour ce qui regarde la première question, et d'informer M. Mack, que la deuxième question ne relève pas des autorités municipales, mais des autorités fédérales, et que la troisième question sera prise en considération si la Ville en vient à un arrangement avec la Montreal Street Railway.

17.—Soumise une lettre de "The Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co." adressée au Greffier de la Cité, transmettant un plan démontrant les lignes de chemin de fer touchant à la rue Iberville, copie dudit plan ayant été envoyé au Comité des Chemins de Fer et Canaux pour approbation.

Résolu: De référer ledit plan, ainsi que la lettre, à l'Avocat en Chef de la Cité.

Ajournement.

L. N. SENECAI,

Secrétaire.

CONSEIL MUNICIPAL

Compte rendu de l'assemblée spéciale du 15 mai.

Son Honneur le Maire, l'honorable J. J. E. Guerin, occupe le fauteuil de la présidence.

Sont présents: MM. les échevins L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcl, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée et MM. Ainey, Dupuis et Lachapelle, commissaires.

Le procès-verbal de la dernière assemblée est lu et ratifié.

Du consentement unanime du Conseil, les affaires de routine suivantes sont expédiées.

REQUETES.

1.—De M. F. J. Simard, pour ériger une buanderie; Stanley Street Garage, pour établir un garage; Montreal Steel Works, Limited, pour emmagasiner de l'huile; J. Desrosiers, pour ériger une fabrique; du Bureau des Commissaires des Ecoles Protestantes, pour installer une chaudière à vapeur.

2.—Du Département en Loi, au sujet d'un jugement dans une cause de Rosenfelt, vs. la Cité.

3.—De contribuables de la rue Cartier, demandant un pavage permanent.

4.—Du Conseil des Métiers et du Travail, demandant l'amélioration du service des Incendies.

5.—Du Conseil des Métiers et du Travail, en faveur du fonds de retraite des employés civiques.

6.—De contribuables de l'Avenue St-Charles, quartier Notre-Dame de Grâce, demandant d'améliorer ladite Avenue.

7.—De la "Canadian Light, Heat and Power", notifiant la Ville de son intention d'ériger des poteaux.

Renvoyées au Bureau des Commissaires.

8.—Du Conseil des Métiers et du Travail, demandant la fermeture des magasins le mardi soir.

Déposée sur le bureau.

9.—Du Parc Dominion, invitant le Conseil à assister à une représentation le 18 du courant.

Invitation acceptée.

10.—Interrogatoires sur Faits et Articles, dans la cause No. 2052, C. S. M., dans laquelle Joseph Ferron est Demandeur et la Cité de Montréal "et al", Défenderesse.

Sur proposition de M. l'Ech. L. A. LAPOINTE, appuyée par M. l'Ech. O'CONNELL, il est

Résolu: Que le Greffier de la Cité reçoive instruction de répondre comme suit auxdits interrogatoires:—

conditions de transportation to the centre of the City by the Montreal Street Railway.

Resolved: To refer said letter to the Superintendent of Sewers as regards the first question, and that Mr. Mack be informed that the second question is not within the province of the civic, but of the federal authorities, and that the third question will be considered if the City enters into an agreement with the Montreal Street Railway.

17.—Submitted a letter from the Lachine, Jacques-Cartier and Maisonneuve Railway Co. addressed to the City Clerk, transmitting a plan showing the railway tracks on Iberville street, copy of said plan having been sent to the Committee of Railway and Canals for its approval.

Resolved: To refer said plan and letter to the Chief City Attorney.

Adjourned.

L. N. SENECAI,
Secretary

CITY COUNCIL

Report of Special meeting held the 15th May.

His Worship the Mayor, Hon. J. J. E. Guerin, in the chair.

Present: Aldermen L. A. Lapointe, N. Lapointe, Leclaire, O'Connell, Ward, Robinson, Carter, Lamoureux, Prud'homme, Dandurand, Boyd, Gauvin, Roux, Brodeur, Garceau, Monahan, Tétreau, Clément, Létourneau, Mayrand, Turcot, Marcl, Bastien, Emard, Larivière, Lussier, Deguire, Drummond, Morin, McMahon, Lavallée, and Messrs. Ainey, Dupuis and Lachapelle, Commissioners.

The minutes of the last Meeting were read and confirmed.

With the unanimous consent of the Council, the following matters of routine were transacted.

PETITIONS, ETC.,

1.—From F. J. Simard to erect a laundry; Stanley St. Garage to establish a garage; Montreal Steel Works Limited for the storage of oil; J. Desrosiers to erect a factory; Protestant Board of School Commissioners to erect a steam boiler.

2.—From Law Department anent judgment in the case of Hosenfelt vs. the City.

3.—From Ratepayers Cartier Street asking for a permanent pavement.

4.—From Trades and Labor Council asking for better protection against fire.

5.—From Trades and Labor Council endorsing pension fund for civic employees.

6.—From Ratepayers St. Charles Avenue, Notre-Dame de Grâce Ward, asking for improvements to said Avenue.

7.—From Canadian Light, Heat and Power notifying City of their intention to erect poles.

Referred to the Board of Commissioners.

8.—From Trades and Labor Council, asking that stores be closed on Tuesday evenings.

Laid on the table.

9.—From Dominion Park inviting Council to attend performance on the 18th inst.

Accepted.

10.—Interrogatories on Faits and Articles in case No. 2052, S. C. M., in which Joseph Ferron is Plaintiff and the City of Montreal "et al" are Defendants.

On motion of Alderman L. A. LAPOINTE, seconded by Ald. O'CONNELL, it was

Resolved: That the City Clerk be instructed to reply as follows to the said interrogatories: